
CÂMARA MUNICIPAL DE SO ROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

(PRESIDENTE) 

REQUERIMENTO N.°: 

A NECESSIDADE DE REPOSIÇÃO URGENTE DE MÉDICO 
GINECOLOGISTA NA UBS' ULISSES GUIMARÃES. E TEMAS 
CORRELATO S. 

CONSIDERANDO que a gestantes relataram para este Vereador 
que desde novembro deste ano a UBS Ulisses Guimarães está desassistido 
médico ginecologista; 

Além disso, CONSIDERANDO que ao menos uma gestante 
enfrentava gravidez de alto risco, e o um dos grandes suportes psicológicos desta 
gestante era poder contar com um médico ginecologista na UBS da sua região, o 
que infelizmente, na reta final para dar a luz, caiu por terra, pela remoção do 
médico ginecologista da Unidade de Saúde Ulisses; 

Nesse sentido, CONSIDERANDO que assegurar uma gestação 
saudável é uma das grandes preocupações da saúde pública, já que este é o 
caminho para se assegurar a saúde da mãe, do nascituro, bem como a garantia de 
perpetuação das futuras gerações; 

Desta forma, CONSIDERANDO a luta deste vereador para 
melhorar as condições da saúde de toda a Região Metropolitana de 
Sorocaba, mas em especial da saúde pública municipal. 

1 UBS - Unidade Básica de Saúde (postinho de saúde). 
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Sendo assim, Diante do exposto, REQUEIRO à Mesa, ouvido o 
Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, através do 
setor competente, solicitando nos INFORMAR, ITEM A ITEM, conforme se 
segue: 

1) Quais as razões que levaram a remoção do médico ginecologista 
"pj"/terceirizado a ser removido da UBS em comento, e não ter 
sido enviado outro(a) para repô-lo? 

2) Por qual razão a Unidade Básica de Saúde Ulisses Guimarães 
não conta com nenhum médico ginecologista? Justifique. 

3) Qual é a previsão para esta lacuna ser sanada? 

4) Qual será o regime de contratação de médico ginecologista a ser 
destacado pra trabalhar na UBS Ulisses? (Ex.: terceirizado, 
servidor público de carreira; servidor público temporário, ou ainda 
por meio de convênio com outras esferas de governo, como o 
programa federal Mais Médicos, convênio com universidades) 
Justifique. 

5) Informe toda e qualquer informação que entenda pertinente a 
melhor elucidar os fatos em comento. 

Por fim, REQUEIRO que a resposta ao requerimento em tela seja feita 
de forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), 
encaminhada dentro do prazo legal, nos termos do § 1° do art. 34 da Lei 
Orgânica do Município e dos §§ 2° e 3° do art. 104 do Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente acompanhada dos documentos 
oficiais das secretarias e departamentos. 

Sorocaba/SP, 13 de dezembro de 2023. 
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